
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

09/SVV/0882 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Bankwitz, BürgerBündnis 
 
Betreff: 
Luftschiffhafwen 

 Erstellungsdatum 21.09.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Im Zusammenhang mit der Bürgschaftsübernahme für die Pro Potsdam GmbH – DS 09/SVV/0622 – 
wurde im Hauptausschuss am 08.07.2009 mitgeteilt, dass in der Stadtverordnetenversammlung im 
September diesen Jahres die nicht für die Investitionen benötigten Flächen als Vorlage zur 
Beschlussfassung vorgelegt  werden. 
 
Welche Flächen am Luftschiffhafen, die nicht zur Investition benötigt werden, stehen zur Vermarktung 
zur Verfügung? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez.: Ute Bankwitz 

 Unterschrift  

 
 
 
 


